

J. DOTRAS VILA

Sepúlveda, 95, 1.º, 1.ª

Teléfono 35008 37045

BARCELONA



9-XIV/253'

Barcelona 8 de Mayo de 1943

Cel 11-V-

43

Ch. D. Federico Romero

Mi querido y distinguido amigo: A su tiempo recibí sus muy atentas letras que goso a contestar. Nuestro común amigo Ricardo Mayral inició su nueva gira el pasado sábado en Figueras. El martes regresó a Barcelona para ir por la noche a Ferrazá siguiendo a Fortson y pro-  
vincias levantinas. Su encursión será de 20 a 25 días no sabiendo fijamente aún los plazas donde desarrollarán los negocios. Se regresó barán los boles de verano por la región catalana y según manifestaciones de Mayral y Gastell el día 25 de Agosto debutarán en el Coliseum de Barcelona estrenando nuestro "Montbruc se va a la guerra" con

todos los honores. Según nuestros amigos están de completo acuerdo con la empresa del Coliseum (que tiene un verdadero interés en que Mayral vaya a su teatro) y comprometidos verbalmente, pero con toda formalidad, para explotar el teatro del 25 de Agosto al 3 de Octubre ambos inclusive (el día de empezaran en temporada de cine). No se ha hecho el depósito y firmado el contrato porque la empresa Coliseum aún no se ha querido que termine Luis Galvo con "su tentada de los Gatos" el 21 de Julio, exigen a Mayral se quede desde aquella <sup>fecha</sup> con el teatro, en cuyo caso irán un mes a dicho local los de la "Fantasía folklórica" que después de haberse presentado en el Fivoli de esta se encuentran en provincia. No obstante dice Mayral que un día de estos se formalizará todo por escrito para lo cual Castelló regresará de la gira un par de días a esta.

Estos son las manifestaciones que me hicieron Mayral y Castelló el pasado martes en casa del primero y en presencia de

J. DOTRAS VILA

Sepúlveda, 95, 1.º, 1.ª

Teléfono 350108

BARCELONA

sus padres. Dentro de los ambientes teatrales de  
ta' por seguro de que Magral debuta a últimos de  
Aporto en el Coliseum y mi opinión sincera después  
de las entrevistas que he tenido con Ricardo es de que  
será un éxito. Mas adelante le escribiré a V. respecto a los  
planes de publicación de la obra para contar con la aprobación  
de los autores. Está entusiasmado con nuestra opereta larga y  
con mayor motivo después de haber escuchado varios números  
de música que se le ha dado a conocer en mi casa el pasado mar-  
tes. Se gustó muchísimo la partitura con toda sinceridad,  
haciendo verdaderos elogios de los números musicales. No obs-  
tante desearía que su romanza del 2.º acto fuese a base de  
una canción popular catalana. Yo no me opuse a ello pero  
espero la conformidad de V. Con la actualidad solo me  
quedan para publicar de "Montbruc" los nº (14, Melisenda-Fritz  
y 18 (treses) como también el 12 intermedio del 3.º acto. Estoy

muy satisfecho de la labor realizada en la obra y sólo  
desearía el agrado de V. Sp. el día que ley de' a conocer  
mi última partitura reciente.

Calentosa afectuosos de mi esposa para V. familia  
y Don Guillermo e igualmente de miyas con un abrazo por  
V. de mi buen amigo que le distingue

Juan Dotry V. Sp.

P. S. Castelly aseguró ante Mayral haberle escrito a V.  
extranándose de que no hubiese recibido sus letras que sí  
que puso el remitente.

